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皆さんこんにちは。 

先週の夜例会は盛り上がりました

ね。低予算の中、花井委員長率いる

親睦委員会の皆さんのお陰で大変

楽しい夜例会になりました。あれだ

け盛り上がれたのは北クラブのメ

ンバーは芸達者でエンターテイナ

ーが多いという事でしょうか。そして「もうすぐ春

だよ」の名の通りまだ朝晩は冷え込みがありますが

日中はめっきり暖かくなってまいりました。暦の上

でも昨日 3 月 6 日は二十四節季の一つ啓蟄で冬の

間、土の中で眠っていた虫が蠢きだすという意味ら 

しいです。そしてその前日 3 月 5 日に私 63 才の誕生日を迎えました。実は 40 代の頃よく山登りに行っ

ていましたが最近は全然行けてなくここ何年かは年に一度誕生日前後に弥彦登山に行っています。この

時期の弥彦山の登山道は下はグチョグチョで途中からは雪道になります。昨年は二合目から今年は五合

目を過ぎた辺りから雪道になりました。雪道は分かっているので初めから長靴を履いていますが登りは

いいのですが下りは非常に滑って危ないので膝を踏ん張り滑らない様に慎重に降りてきます。お陰で今

でも膝は筋肉痛でガクガクです。 

さて昨年はサッカーのワールドカップで盛り上がりましたが今年はワールドベースボールクラシック

WBCが開催されます。侍ジャパンに合流した大谷選手は昨日、阪神との強化試合に出場しましたが大谷選

手の活躍は凄かったですね、圧巻の 2 打席連続スリーランホームランですよ、同じプロ野球の選手が野

球少年のように目を丸くして喜んでいましたから本当に異次元の活躍でした。そしてその WBC 日本の初

戦は 9 日木曜日です、優勝を目指して頑張ってもらいたいと思います。そして先週には女子ゴルフも開

幕し春になるとまた色々なスポーツが始まり楽しみが増えます。 
 

 

・米山ガバナーエレクトより、 

｢2023-24年度地区研修・協議会開催のご案内｣ 

日時：5月 20日(土)13：00～19：00  

会場：燕三条地場産業振興センター 

・地区米山記念奨学委員長より、 

｢米山記念奨学生オリエンテーションと歓迎会のご案内｣ 

日時：4月 22日(土)14：00～18：00  

会場：ANA クラウンプラザホテル新潟 

 

◆本日の行事：「職場紹介」 

◆本 日 の 出 席 ：５３名中２５名 

◆先々回の出席率：５３名中３９名 73.58％ 

（前年同期 82.46％） 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

3/4 米山記念奨学生終了式 米山忠俊 

 

＊本日の配布書類等 

・ガバナー月信 3 月号（閲覧） 

・週報 No.1696.1697.1698 

会長挨拶：松山浩仁 会長 

三条北ロータリークラブ週報 
例会日 ２０２３年３月７日 第１６９９回例会 

 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会長：松山浩仁  幹事：武田恒夫  ＳＡＡ：齋藤孝之輔 

No.31 

  

  

三 条 北 RC： 松 山 浩 仁 会 長    

「 イ マ ジ ン  ロ ー タ リ ー 」  

「 再 生 ・ 新 生 ・ 共 生 ｣  

「service & enjoy 進化するロータリー！」  

幹事報告：安藤 宰 副幹事 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 

 

 
石黒 隆夫 カウンセラー 

米山記念奨学生 

カウンセラー感謝状 
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渋谷義徳 ＰＥＴＳ実行委員長 

ＰＥＴＳご協力のお願いです。駐車場は VIP葬儀場の方の砂利敷きの駐車場にお願いしま

す。集合は 8：30、会場でタスキ・地区バッジ・名札をお渡しいたします。受付は 9：30

～10：00になります。お迎えご協力の方は 10時で一旦解散となりますが、分科会等のお

手伝いをお願いしている方は、引続きご協力の程お願いいたします。 

以上、お忙しいところ恐れ入りますがよろしくお願いいたします。 

 

安藤 宰 親睦活動委員 

｢もうすぐ春だよ夜例会｣の際のゲーム大会 2名の優勝者に賞品が

ございますので、お渡しいたします。おめでとうございます。 

森 宏 会員   吉川将人 会員 

 

 

 

 

米山 忠俊 君 本日の卓話、齋藤会員の職場紹介、有りがとうございます。  

羽賀 一真 君 一番上の娘の大学進学が決まりました。 

詳しい事はニコニコＢＯＸに書きました。 

 

石川 友意 君 斎藤会員の卓話に感謝して!!  

    

    

    

佐藤 弘志 君 米山に協力。  

高橋 研一 君 久々に協力します。  

第 9 回  役員理事会議事録  

開催日時 令和 5年 3月 7日（火）11：30～12：30 

開催場所 三条ロイヤルホテル 

出席者 

出席数 １７名（委任状 ６名）/１７名   

松山浩仁、森 宏、高橋研一、高橋研一、武田恒夫、金子太一郎、齋藤孝之輔 

石川一昭、渋谷義徳、佐藤義英、大橋桂子、外山裕一、花井知之、宮川雄一郎 

石丸 進、渡辺 徹、羽賀一真、安藤 宰 

協議事項 協議結果 

1. 職場例会決算案  承認 

2. もうすぐ春だよ夜例会決算案  承認 

3. まちやま植樹例会 企画案 日時：4月 4日(火)例会時 承認 

4. トルコ・シリア大地震に関する支援金のお願い スマイルＢＯＸより 10万円支援 承認 

5. 三条市「二十歳を祝う会」サポート事業 

ご協賛のお願い 

団体 1口 10,000円協力 承認 

6. 骨髄バンク命のアサガオにいがたご支援のお願い 団体 1口 10,000円協力 承認 

7. その他  ・米山カウンセラー 齋藤孝之輔 SAA（2月理事会時会長一任により） 報告 

      ・例会時のマスク着用・コロナ対応について（3月 14日より） 

体温測定・手指の消毒については従来通り行う。(ロイヤルさん規定より) 

会場内・通路等のマスク着用は任意。 

※予防の観点から自己責任でお願いします。 

外部卓話・移動例会時は訪問先等に合わせる。 

承認 

３月 7 日現在累計  ３２３，０００円 

ロータリー財団 BOX  

委員会報告：   

３月 7 日現在累計  １７４，０００円 

米 山 奨 学 B O X  
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石黒 隆夫 君 ペーテル君が皆様に大変お世話になりありがとうございました、と言っておりました。  

花井 知之 君 協力します。  

渕岡 茂 君 新年度に向って米山奨学も勢いをつけて参ります。協力願います。斎藤会員の卓話楽

しみです。 

 

    

    

    

松山 浩仁 君 斎藤 SAA、本日の卓話よろしくお願いします。  

齋藤孝之輔 君 本日、職場紹介をさせていただきます。よろしくお願い致します。  

森  宏 君 土日、当間高原リゾートに家族でスキー旅行に行って来ました。  

羽賀 一真 君 一番上の娘の大学進学が決まりました。この春から埼玉で一人暮らしするので、人か

らは「寂しくなるでしょう？」と言われるのですが、それよりも早く一人立ちしてほ

しくて、自分のことを自分できちんとして一人で生活していけるのかどうかのほうが

心配です。 

 

石川 友意 君 昨日は結婚記念日で、何十年ぶりに妻と食事に出かけました。おかげで上機嫌です。 

又、半年毎の人間ドックも異常無しで良かったです。 

 

福岡 信行 君 齋藤孝之輔さんの卓話楽しみにしています！  

外山 晴一 君 斎藤さん、卓話を楽しみにしています。  

落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。  

外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。  

佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力!!  

 

 

(株)齋 鐵 代表取締役  齋藤 孝之輔 会員 

 

改めまして、皆さんこんにちは。本日職場紹介をさせていただく(株)齋鐵 代表取締役 

齋藤です。よろしくお願いいたします。今日の卓話をどうしようかと考えていたところ、

白倉君からホームページ紹介はどうかと声をかけられ、改めてホームページを見直した

ところストーリーだてて話せることに気付きましたので、ホームページに沿って進めさ

せていただきたいと思います。また、ホームページを作成してくれたイチコンさんのＰＲにもなればと

思います。3年前くらいになりますが、三条市の支援補助金によりＨＰ作成費がほぼ出るということもあ

り、たまたま新潟の見本市にイチコンさんが出店されいたイチコンさんのブースで、以前の卓話でもお

話しされた面白い映画仕立てのポスター等に目を魅かれて、作っていただいたホームページになります。 

 

まず、最初の 3 枚の写真

からものづくりをしている

メーカーだという事を知っ

ていただければと思います。 

次に会社紹介としまして、 

企業情報・会社概要と続きまして、当社創

業は 1929年 5月（昭和 4年）今年で 94年に

なります。100 年に向けていろいろと考えて

いるところです。 

資本金は 6,500万円、以前は 5,000万円で

したが、投資育成(株)の追加投資がございま

して、現在 6,500万円となっております。投

資育成(株)の投資により、自己資本比率の改

善や株価の調整で引継ぎがうまくいくとい

ったメリットもあるそうです。皆さん調べて

みてはいかがでしょうか。 

３月 7 日現在累計  ６５１，０００円 

ス マ イ ル B O X  

本日の行事 ： 「職場紹介」   
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事業内容としましては、金属プレス加工・溶接・組立・

精密金型設計製作等基本的には OEM の生産、相手先の

設計に基づいた設計加工をしています。主なものとし

ましては冷暖房器具部品・厨房用器具部品・業務用洗濯

機とか業界にこだわらず、いろんな所と取引を行って

おります。 

では、会社紹介動画をご覧ください。 

ものづくりに携わってないとなかなかこういった現

場は見ることもないですし、機械や設備がどんな動き

をするのかもわからない方が多いと思います。特に金

型を収納している映像では金型の上にカメラをおいて

移動する様子を映したのですが、逆に我々からしたら

当たり前の動きなんですが、白倉さんに言わせると、機

械の動きがこんなかっこいいと思わなかったと言って

映像化してくださいました。工場内のドローンを使っ

た撮影など、ものづくりに対しての見方が変わる映像

だと思います。知っている人間からしてもこういう見

方があるのかと感動しました。 

次に齋鐡の強みに移ります。映像で見ていただいた通

り金属に限らず、樹脂などいろんな加工を行っていま

す。金属は板の状態を金型を使って曲げたり、絞ったり

切ったりまたそれを組み合わせるため溶接をしたり、

組み立てをしたり、形を作っていく会社とご理解くだ

さい。協力会社さんとものづくりを行っていく関係で、

プレスだけではなく組み合わせて形にする事のできる

といった所が、当社の強みとなります。相手の設計した

ものを作るわけですが、値段・品質等も考え、製作の方

法の提案もできることが私たちの強みでもあります。

燕三条というもの作りの地に在籍しておりますので、

様々な加工方法やデリバリーの優位性を活かしお客様

に付加価値を提供させてもらっております。 

採用のページでは、なかなか普通に求人しても人が

集まらない状態を、ＨＰを活用して求人サイトから飛

ぶようにしております。若手のメッセージも伝えるこ

とで入社のきっかけになってもらえればと思っており

ます。 

全体的に評判がいいです。ベースの白に、当社のイメ

ージカラーのグリーンで全体を見て非常に好感の持て

るデザインとして、作った途端好反応が返って来まし

た。 

また、たまたま当社でやっていたこととして、働きや

すい環境・地球にも優しい会社という事で、SDGs への

取り組みも載せています。 

ＨＰを使って約 20分ですが説明することができます。

お客様のところでも特に資料を作ることなく説明がで

きます。皆さんもご覧いただいて何か気づいたことが

ございましたら、是非教えていただきたいと思います。

本日はありがとうございました。 


